Die Kammer läuft

Auch in diesem Jahr beteiligten sich die Mitarbeiter der Sächsischen Landesärztekammer wieder am größten Firmenlauf des Freistaates, der REWE Team Challenge. Dieser fand am 23. Mai 2012 in Dresden statt und konnte mit insgesamt 7.684 Aktiven einen neuen Teilnehmerrekord aufstellen. Von Mitarbeitern der Sächsischen Landesärztekammer gingen drei Teams mit jeweils vier Läufern an den Start Vier weitere Läufer konnten wegen Erkrankung leider

nicht an diesem sportlichen Ereignis teilnehmen. Dass sich kontinuierliches Training auszahlt, zeigen die erreichten Plätze der Teams: Unter den insgesamt 1.691 ins Ziel gelaufenen Teams belegten die drei Teams der Sächsischen Landesärztekammer die Plätze 57, 92 und 184. Dabei bewältigte das schnellste Team die Strecke über fünf Kilometer mit einer sehr guten Einzelzeitensumme von 1:29:00 und blieb damit erneut unter eineinhalb Stunden

> Dipl.-Jur. Torsten J. Wurziger Referat Hausverwaltung



Die Teilnehmer der Sächsischen Landesärztekammer

© Schmidt

Ärzteblatt Sachsen 6/2012